

Aufsätze



MLaw Moritz Oehen, wissenschaftlicher Assistent, Universität Zürich

Das Bundesgericht beschränkt die reformatio in peius

Inhaltsübersicht

- I. Einleitung
- II. Die Rechtfertigung des Verschlechterungsverbots
- III. Die reformatio in peius nach kantonalem Recht
- IV. Die reformatio in peius nach Bundesrecht
 - 1. Aus Sicht des Gesetzgebers
 - 2. Aus Sicht des Bundesgerichts
- V. Konsequenzen

I. Einleitung

Am 26.9.2013 fanden die zwei einzigen öffentlichen Urteilsberatungen der strafrechtlichen Abteilung im vergangenen Jahr statt. Beraten wurden ein Fall zur Entschädigung der amtlichen Verteidigung¹ sowie ein Fall betreffend Umfang der reformatio in peius nach neuem Recht.² Letzterer wurde mittlerweile in [BGE 139 IV 282](#) amtlich publiziert³ und soll nachfolgend näher betrachtet...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

[Abonnieren ↗](#)[Kaufen ↗](#)[Login](#)